## <u>MundoChile gagne un contrat de services d'interprétation avec le</u> Ministère des Affaires Étrangères du Chili

## 27 juillet 2021

Nous avons le plaisir de vous annoncer que notre société MundoChile a gagné l'appel d'offres de 3 ans du Ministère des Affaires Étrangères du Chili pour la fourniture de services d'interprétation professionnelle dans différentes modalités et langues.

Nous sommes heureux de partager cette nouvelle avec vous, et de pouvoir travailler à nouveau avec MINREL comme nous l'avons fait avec succès depuis 2007. Nous continuerons, comme nous l'avons toujours fait, à être très engagés pour soutenir leurs communications et leurs importants efforts internationaux avec d'autres gouvernements.

